



Se desinfla la oposición en CDMX

El principal bastión que tiene la izquierda y ahora Morena en el país, es la Ciudad de México y por eso es de vital relevancia para ellos ganar la elección del próximo año y conservar esa plaza bajo su égida.

Desde 1997, cuando el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas ganó la elección para convertirse en el primer jefe de Gobierno de la capital, la izquierda ha mantenido el poder, primero, con la franquicia del PRD y ahora con Morena; sin embargo, para algunos analistas y por supuesto para el bloque opositor conformado por el PAN, PRI y PRD, en los comicios del 2024 se acabará esa preeminencia para dar paso a la alternancia.

Más allá de especulaciones, diremos que la oposición en la CDMX perdió su mejor activo político con la decisión de Xóchitl Gálvez de buscar la Presidencia de la República, lo que provocó que los opositores

DESDE SAN LÁZARO

Alejo Sánchez Cano

Opine usted:
opinion@elfinanciero.com.mx

se quedaron sin su mejor carta y con ello creció la posibilidad de que se mantengan otros seis años al margen de las decisiones más importantes en torno al destino de la megalópolis.

Los dos aspirantes más fuertes de la oposición que se vislumbran para darle batalla a Omar García Herfuch o Clara Brugada, son los panistas Santiago Taboada y Lía Limón, de los otros que se mencionan del PRD y PRI, no tienen posibilidad alguna; vamos, ni siquiera alcanzar la nominación del bloque y menos ganar la elección por la jefatura de Gobierno.

Luis E. Cházaro, Adrián Ruvalcaba y Sandra Cuevas o los que se apunten del tricolor o de los amarillos, pues sencillamente no pintan, ya que ambos partidos políticos están quemados para los chilangos y, en ese sentido, no representan una opción competitiva.

Desde luego, hay varios sectores de la población que rechazan a Morena y al mismo presidente López Obrador. Las megamarchas que se han llevado a cabo en la CDMX para protestar por los coletazos del autoritarismo son una prueba contundente de que hay una masa crítica de electores que apoyarán al candidato que nomine la oposición, siempre y cuando esté avalado por las organizaciones de la sociedad civil.

Las clases medias de la CDMX no apoyan al oficialismo, aunque si es elegido es Omar García Harfuch, es posible que se divida ese voto, con lo que se evapora la posibilidad de que haya alternancia en el poder.

Así que si Santiago Taboada o Lía Limón pretenden gobernar la capital, requieren conjuntar diversos factores para que cristalice ese sueño; primero, deben mantener la unidad en el seno



de la coalición Va por México, en la cual se incluye a varias organizaciones civiles; segundo, amoldar la personalidad y el discurso de su candidato o candidata para buscar las simpatías de las clases bajas o marginadas, ya que ambos panistas están catalogados como *fifís*.

Tercero, que los alcaldes de oposición, que gobiernan en nueve jurisdicciones, mantengan sus niveles de aceptación entre los capitalinos, ya por sus resultados o porque sus positivos sean mayores al rechazo que siempre prevalece entre los vecinos.

Cuarto, incrementar su poder de convocatoria entre los liderazgos naturales que existen en todas las alcaldías, además de sumar a su proyecto a esos protagonistas del acontecer nacional que viven en la capital.

El retraso que ha tenido Va por México en la emisión de la convocatoria respectiva para elegir a su candidato, está golpeando seriamente sus posibilidades reales de victoria, porque esa indefinición, entre otras, provoca el golpeteo y el fuego amigo.

Luego de que, con Xóchitl Gálvez, se anticipaba la victoria

de la oposición en la capital del país, ahora esa condición ha cambiado, ya que con el paso de los días se ha desinflado la oposición y más con el retraso en la convocatoria respectiva.

GOBERNADOR ELECTO DE COAHUILA BUSCA INVERSIONES CHINAS

En el marco de la gira de promoción estratégica que lleva a cabo en Asia, Manolo Jiménez Salinas, se reunió con el embajador de México en China, Jesús Seade, con quien desarrolló una serie de encuentros con directivos de empresas de proveeduría de la industria automotriz de este país asiático y que están interesados en invertir en México.

Esas reuniones fueron en su mayoría con empresas proveedoras de General Motors y Tesla en China, que por el fenómeno del *nearshoring* se están instalando en la frontera norte de México.

“Estuvimos con un grupo de promotores empresariales chinos, y vamos a ver inversionistas que buscan llegar a México y que después de presentarles Coahuila no tendrán duda que es la mejor opción para invertir en nuestro país”, destacó el gobernador electo.